

EL INGRESO ESCOLAR CON LAS VACUNAS AL DÍA



Que nuestros hijos comiencen primer grado es un acontecimiento que emociona y enorgullece a toda la familia, porque los niños crecen, experimentan y transitan nuevas etapas que los ayudan a formarse como personas. Para acompañar este proceso cuidándolos en todos los aspectos, no debemos olvidar mantener las vacunas siempre al día.

El inicio escolar primario coincide con la aplicación de **tres vacunas** esenciales para la prevención de diferentes enfermedades y pueden ser aplicadas en el mismo día, ya que ello no altera la producción de defensas ni reacciones adversas.

SON DE APLICACIÓN OBLIGATORIA ENTRE LOS 5 Y 6 AÑOS DE EDAD LAS SIGUIENTES DOSIS:

TRIPLE BACTERIANA

previene la tos convulsa • difteria • tétano

TRIPLE VIRAL

evita la aparición del sarampión • paperas • rubéola

SABIN

protege de la poliomielitis o parálisis infantil



Estas vacunas son fundamentales para completar el esquema obligatorio que otorga el refuerzo necesario para que el sistema inmune obtenga una acción duradera. Además, brinda la adecuada protección hasta la adolescencia -e incluso la adultez- contra enfermedades que pueden prevenirse.

La prevención y promoción de la salud son las herramientas que producen resultados positivos en la calidad de vida de nuestros afiliados. Los niños que tienen sus controles de salud al día son chicos que aprende más y mejor.